

Geschätzte Parteimitglieder



Ich bedanke mich herzlich für Ihr Vertrauen und freue mich auf die neue Aufgabe, die SVP Eglisau als Präsidentin zu vertreten.

Ich habe dieses Amt angenommen, mit dem Ziel, die Werte unserer Partei wieder sichtbarer zu machen und diese vor die oft negativen Medien-Schlagzeilen zu stellen.

Die SVP steht für eine **sichere, unabhängige Schweiz** ein – für die freie Meinungsäusserung. Die letzten Monate haben besonders gezeigt, wie viel Toleranz und Respekt es braucht, die freie Meinungsäusserungen zuzulassen, ohne zu urteilen.

Unser Standpunkt bildet sich aus unserer familiären, beruflichen und finanziellen Situation – wir sind geprägt durch unsere Herkunft und Erfahrung. Diese Faktoren können wir oft nicht stark beeinflussen, aber wir können akzeptieren, dass es andere Lebenseinstellungen gibt, ohne zu werten.

Das Jahr 2020 hat uns alle geprägt und die Gesellschaft vermehrt gespalten. Neben den gesundheitlichen und psychischen Belastungen, werden auch die wirtschaftlichen Folgen über Jahre spürbar sein. Die Behörden sind nun gefordert, die jährlichen Ausgaben anzupassen und die Bevölkerung vor weiteren finanziellen Belastungen zu schützen.

In den nächsten Jahren stehen in unserer Gemeinde Projekte an, dessen Prioritäten neu zu bestimmen sind. Die SVP Eglisau setzt sich für den haushälterischen Umgang mit Steuergeldern ein und erwartet von den Behörden eine sorgfältige und langfristige Planung. Die Entscheidung zwischen «notwendig» und «schön zu haben» wird dabei an Bedeutung gewinnen, um eine finanzielle Überbelastung unserer Gemeinde zu vermeiden und die nächsten Generationen nicht mit Altlasten einzudecken.

Herzliche Grüsse
Regula Peter

Die Heimat beginnt im Kleinen: in der Familie, in der Nachbarschaft, im Quartier, im Dorf. Wer ein positives Gefühl für seine nähere Umgebung hat, kümmert sich, setzt sich ein, übernimmt Verantwortung im Gemeinwesen.
SVP Parteiprogramm